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Krefeld, den 08.06.2023

P rotokol I der a u ßerordentli c hen M itgliederuersamm I u ng vom 06.06.2023

Ort: Restaurant Don Marcello, Liesentorweg 95, 47802 Krefeld

Tagesordnu ngspunkte:

1. Begrüßung und Eröffnung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit
3. Ehrung
4. Beschlussfassung über die Austragung von iTF-Turnieren sowie Junioren-

Europameisterschaften auf unserer vereinseigenen Anlage
5. Vorstandswahlen:

a. erste/r Vorsintzende/r
b. Schatzmeister/in

6. Verschiedens
a. VereinsassistenUin
b. Beisitzer/in

Tagesordnungspunkt 1

Frau Nübel eröffnet um 19:25 Uhr die außerordentliche Mitgliederversammlung und
begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die 113 anwesenden Mitgliedertragen sich in die
Anwesenheitslisten ein. Frau Nübel begrüßt die Ehrenvorsitzenden Hans-Gerd Krippner
und Horst Wetzel sowie den Kreisvorsitzenden Horst Giesen (mit Hinweis auf passive
Mitgliedschaft im TCTraar).

Tagesordnungspunkt 2

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Tagesordnungspunkt 3

Frau Nübel ehrtWilfried Weckes für annähernd 30 Jahre aktive Vorstandsarbeit unter
anderem als 1 . Vorsitzender und schlägt den Mitgliedern vor, Herrn Weckes zum
Ehrenmitglied zu ernennen. Die Mitgliederversammlung stimmt einstimmig zu. Herr
Weckes bedankt sich nimmt die Auszeichnung dankend entgegen.



Tagesordnungspunkt 4

Durchführung von iTF-Turnieren und Junioren-Europameisterschaften seitens der
Tennisschule Janssen. Was ist mit der Durchführung von iTF-Turnieren verbunden? Es
stellen sich Fragen über Zeiträume und Häufigkeit dieser Turniere. Frau Nübel erklärt,
dass ein Turnier ca. 7 Tage dauert zzgl. vor- und nachbereitende Tätigkeiten. Seitens der
Tennisschule Janssen kann über die Zeiträume mit der Tennisschule frei geredet werden,
bspw. im September, wo die Anlage weniger frequentiert sei. Frau Weckes stellt klar,
dass eine Vermietung der Plätze an die Tennisschule nicht in der Satzung geregelt ist
und die Gemeinnützigkeit des Vereins gefährdet. Frau Janssen-Caspari stellt klar, dass
die Durchführung von Turnieren einen Mehnruert für den Verein darstellen kann. Es wird
ein Vergleich a)m CTC gezogen. Herr Giesen stellt den Unterschied heraus, da beim
CTC der Verein selbst der Ausrichter ist. Nach Auffassung der Mitgliederversammlung
kann mit der vorliegenden Sachlage über die Durchführung nicht entschieden werden, da
kein konkretes Konzept vorliegt. Es wird beschlossen, dass ein Konzept vorgelegt werden
soll und nach Vorlage in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung über die
Durchführung der enruähnten Turniere entschieden wird.

Tagesordnungspunkt 5

Wahl 1, Vorsitzende/r.

Zur Wahl des ersten Vorsitzenden stellt sich Herr Thorsten von Lennep den Mitgliedern
vor. Frau Steinfeld spricht trber die Gründungszeit des TCT und mahnt die aus lhrer Sicht
geringe Anzahl an weiblichen Mitgliedern im Vorstand an. Horst Giesen stellt die kurze
Vereinszugehörigkeit von Herrn von Lennep heraus. Horst Wetzel spricht von vielen
Jahren erfolgreicher Vorstandsarbeit und guter Außendarstellung als wichtiges Gut im
Verein. Aktuell sei die Außendarstellung nicht gut. Er möchte, dass die Wahl von Herrn
von Lennep unterstütz wird. Die Mitglieder stellen die bislang gute Vorstandsarbeit
insbesondere vor dem Hintergrund der lnformation der Mitglieder heraus. Einzelne
Mitglieder hinterfragen die Vorstellungen von Herrn von Lennep hinsichtlich der Ziele des
Vorstands und der Vereinsentwicklung sowie der Zusammenarbeit mit der Tennisschule.
Mitgliederneugewinnung, Sponsoring, Durchführung von Turnieren und sonstigen
Veranstaltungen in Abstimmung mit den Mitgliedern und der Tennisschule sind einige der
Stoßrichtungen. Herr von Lennep möchte die Themen über Gespräche mit der
Tennisschule angehen. Es wird gewünscht, dass dem Breitensport seitens der
Tennisschule wieder mehr Beachtung geschenkt wird und nicht nur der Leistungssport im
Vordergrund steht. Horst Wetzel regt die Wahl eines Wahlleiters an und schlägt Hans-
Gerd Krippner vor. Dieser bedankt sich und bittet Horst Wetzel, da er bereits vor den
Mitgliedern spricht dieses zu übernehmen. Er stimml zu. Die Wahl zum 1. Vorsitzenden
wird in geheimer Abstimmung durchgeführt. Frau Steinfeld und Herr Hohendorff zählen
die abgegebenen Stimmzettel aus. Herr von Lennep wird von einer deutlichen Mehrheit
der anwesenden Mitglieder gewählt. (89 Ja-Stimmen, 16 Nein-Stimmen, 8 Enthaltungen).
Er nimmt die Wahl an. Ferner bedankt er sich für das Vertrauen der Mitglieder.

Wah I Schatzmeister/in.

Gerhard Leinz stellt sich zur Wahl. Er stellt sich der Mitgliederversammlung vor und
venrueist auf seine langjährige Erfahrung in der Industrie, unter anderem als Teil der
Geschäftsführung. Er wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl



an. Die bisherige Schatzmeisterin Frau Janz-Weckes bietet an, die Lohn- und
Finanzbuchhaltung (DATEV) sowie die Erstellung der Körperschaftsteuererklä ru ng fü r

den Verein kostenlos zu übernehmen.

Tagesordnungspunkt 6

Wahl VereinsassistenU in.

Herr Plück stellt sich der Mitgliederversammlung vor. Da er aktuel! im Amt eines
Beisitzers fungiert, tritt er von diesem Amt zurück. Er wird bei eigener Enthaltung
einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Wahl Beisitzer/in.

Frau Kluth stellt sich der Mitgliederversammlung vor und bedankt sich bei den bisherigen
Vorstandsmitgliedern Frau Nübel und Frau Weckes für die geleistete Arbeit und das
bislang Erreichte. Frau Kluth wird bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt. Sie nimmt
die Wahl an.

Herr Wetzel bedankt sich zum Abschluss ebenfalls für die geleistete Arbeit bei den
ausgesch iedenen Vorstandsmitg Iiedern.

lm Anschluss bittet Frau Weckes die Kassenprüfer Frau Wendt und Herrn Dr. Rösner zu
einer zwischenzeitlichen Kassenprüfung während des Jahres nach dem Ende lhrer
Amtszeit zwecks Entlastung für den bisherigen Vorstand.

Lennep bedankt sich bei den Mitgliedern und schließt die Versammlung um
Uhr.

1. Vorsitzender
Matthias Plück
Vereinsassistent


